
 

 

 

 

 

 

 

第 1933 回例会  

平成 29 年 11 月 16 日(木) 
18:30～ 海南商工会議所４F  

海南３ロータリークラブ合同例会 

 

１．開会点鐘       

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング        「我等の生業」 

４．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 20 名 

  出席率 48.78 ％  前回修正出席率 63.41 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんばんわ。立冬

を過ぎてめっきり寒くなる

季節になりましたが風邪な

どには十分ご注意願いたい

と思います。 
今年度は海南RCが幹事ク

ラブ(ホストクラブ)ですので

会長の私が代表してご挨拶

をさせて頂きます。7 月 28
日に 3 クラブの会長、幹事会を開催したところ皆様の

ご賛同を頂き日程は、ボジョレー・ヌーボーの解禁日

が 11 月の第 3 木曜日(11 月 16 日)であるのと、海南

西クラブの例会日ということで本日のご案内の通り、

昨年度に引き続き海南 3 クラブ合同例会「ボジョレ

ー・ヌーボーの会」の開催となりました。楽しんでほ

しいと思います。 
さて、今年度の岡本ガバナーの地区大会のスローガ

ンは「今一度みつめよう、ロータリーの原点」でした

が、2 日間地区大会に参加してこの数年来の混乱から

やっと元の 2640 地区にもどった印象を受けましたし、

いい地区大会だったと思います。又、11 月 26 日(日)
に分区 2 の会長、幹事会があり来年の 3 月 17 日(土)
に分区 2 の研修会を予定しています。研修会の時は海

南 RC がホストクラブですので小野田会長よろしく

お願い致します。今後とも海南 3 クラブが交流を深め、

親睦を深めていってほしいと思います。 
今年のボジョレー・ヌーボーの出来は、悪天候の影

響で収穫量は減ったものの品質は良く、醸造されたワ

インも「酸、果実味、タンニン(渋み)のバランスが完

ぺきである」と評価されています。本日は短期間です

が新酒のボジョレー・ヌーボーを飲みながら他のクラ

ブの方々とも交流を深め楽しんでほしいと思ってい

ます。 
最後になりましたが、海南 3 クラブの今後益々の発

展と本日ご参会の皆様のご健勝、ご多幸を祈念してご

挨拶とさせて頂きます。 
 

６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
 和歌山東南ＲＣ  12 月 20 日（水）→12 月 23（土） 

18:30～ クリスマス親睦夜間例会 
ホテルアバローム紀の国 

和歌山中ＲＣ  12月 22日（金）→12月 22日（金） 
18:30～ クリスマス家族会 

マリーナシティ「ラ・マルセイユ」 
○例会休会のお知らせ 
 和歌山東南ＲＣ    12 月 27 日（水） 
 海南西ＲＣ      12 月 28 日（木） 

2018 年 1 月 4 日（木） 
 和歌山中ＲＣ     12 月 29 日（金） 
 
７．地区大会の 42 年連続出席会員表彰 
○表彰状と記念品の贈呈     宮田 敬之佑 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．合同例会の様子 
 
 
 
 
 
 
 
 

乾杯  
海南３クラブの会長          海南西ＲＣ 山東会長 
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親睦を深め、ボジョレーヌーヴォーを味わいました 

                  
 
 
 
 
 
 
 

幹事 SAA      海南ＲＣ 小野田会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
９．閉会点鐘 

 
 
 
 
 
 
 

ロータリーとゲイツ財団が 

第 5 回世界ポリオデー特別イベントを開催 

撲滅活動の進展を報告 
 

10 月 24 日、ロータリーリーダー、保健専門家、著

名人らが集った世界ポリオデー特別イベントで、ポリ

オ撲滅がこれまでの歴史上で最も現実に近づいてい

ることが説明されました。このイベント（End Polio 
Now：歴史をつくるカウントダウン）では、ポリオを

なくすために尽力する人びとを紹介し、世界ポリオ撲

滅推進活動（GPEI）の進展を振り返りました。 
ロ ー タ リ

ーとビル＆

メリンダ・ゲ

イツ財団が

共催したこ

の 45 分間の

イベントは、

米国ワシン

トン州シア

トルにあるゲイツ

財団本部で行なわ

れ、その模様は世

界にライブ配信さ

れました。NBC の

地元局アナウンサ

ーでシアトル・ロ

ータリークラブ会

長のマーク・ライト氏、CNN アナウンサーのフレド

リカ・ウィットフィールド氏が司会を務めました。  
ライト氏は、野生ポリオウイルスによる今年の症例

数は 12 件（アフガニスタンで 7 件、パキスタンで 5
件、ナイジェリアは 0 件）であることを報告。この数

字は 2016 年と比較して 70％の減少であり、歴史上で

最も少ない数字であることを付け加えました。「この

活動のスケールは壮大です」とライト氏。「毎年、洗

練されたワクチンの供給・運搬ネットワークを通じ、

実に 22 億服のワクチンが 4 億 3000 万人の子どもに

投与されています」 
ゲイツ財団最高執行責任者のスー・デスモンド・ヘ

ルマン氏はイベントの冒頭で、ロータリー会員と前線

で活動する保健従事者のポリオ撲滅への献身を称え

ました。  
 デスモンド・ヘルマン氏は、「世界中の何千人もの

ボランティアが、時には危険な状況に立ち向かいなが

ら活動してくださるおかげで、この活動が可能となっ

ている」とし、「これらの影の立役者は、ロータリア

ンと共に活動しています。世界のどこにいようと、ロ

ータリアンは、静かながらも確固たる決心を示してい

ます。1600 万人の子どもたちがまひにかからず、自

分の足で歩いていることは、彼らの尽力なくしてはあ

り得ません」と述べました。 
今年 6 月に行われたロータリー国際大会で、ゲイツ

財団とロータリーは、ポリオ撲滅活動における長年の

パートナーシップ合意を更新しました。具体的には、

今後 3 年間、ロータリーが毎年 5000 万ドルを集める

ごとに、ゲイツ財団が 2 倍の上乗せを行うというもの

です。この合意により、ポリオ撲滅のために 4 億 5000
万ドルが集まることになります。 
 ロータリーは 1985 年以来、ポリオ撲滅のために 17
億ドル以上を投入してきました。今月初め、ロータリ

ーは GPEI が先導する予防接種とサーベイランス活

動を支援するため、4,950 万ドルの補助金を提供しま

した。 
 

 

 

 

次回例会 

第 1934 回 平成 29 年 11 月 20 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 元 箕嶋高校優勝投手 

木村 竹志 様（旧姓 石井 毅 様） 

 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：村田 宏之  副委員長：中村 俊之  委員：寺下 卓  田岡 郁敏 


